

An die Oberbürgermeisterin
Frau Henriette Reker

An die Vorsitzende des
Ausschusses Klima, Umwelt und Grün
Frau Denise Abé

Rathaus · 50667 Köln
Fon 0221. 221-23830
Fax 0221. 221-23833
fdp-fraktion@stadt-koeln.de
www.fdp-koeln.de

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 11.01.2021

AN/0036/2021

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss Klima, Umwelt und Grün	21.01.2021
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	01.02.2021

Einrichtung einer Wegbeleuchtung vom westlichen Ende des Rautenstrauchkanals bis Stadtwaldgürtel

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Vorsitzende,

die FDP-Fraktion bittet Sie darum, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Ausschusses Klima, Umwelt und Grün am 21. Januar 2021 zu setzen:

Beschluss:

Der Ausschuss Klima, Umwelt und Grün fordert die Verwaltung auf, eine Beleuchtung des Rad- und Fußweges vom westlichen Ende des Rautenstrauchkanals bis zum Stadtwaldgürtel einzurichten. Um auch den Tierschutz zu gewährleisten, soll sich die Beleuchtung insbesondere im Sommer nur innerhalb eines zu definierenden Zeitkorridors mit Bewegungsmelder einschalten.

Begründung:

Die unbeleuchtete Wegstrecke ist ca. 100 Meter lang. Sie ist von zahlreichen Bäumen und Sträuchern gesäumt und bislang unbeleuchtet. Durch den dichten Bewuchs ist es auf diesem Teilstück der Wegeanlage entlang des Rautenstrauchkanals in den Morgen-, Abend- und Nachtstunden besonders dunkel, während entlang des Rautenstrauchkanals in östlicher Richtung bis zur Klosterstraße die Straßenbeleuchtung bzw. ab der Klosterstraße bis zur Inneren Kanalstraße Laternen die Wegstrecke ausreichend beleuchten.

Die gesamte Wegstrecke wird von radfahrenden Schülerinnen und Schülern der Gymnasien Liebfrauenschule und Apostelngymnasium sowie der Möbelfachschule, zum Joggen und Spaziergehen stark frequentiert. Die Einrichtung einer Beleuchtung auf dem beschriebenen Wegstück steigert also die Verkehrssicherheit und beseitigt einen Angstraum, wodurch

besonders in der dunklen Jahreszeit mit Sicherheit auch viele Fahrten von "Eltern-Taxis" zu den Schulen vermieden werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Ulrich Breite
Fraktionsgeschäftsführer

Dr. Rolf Albach
Klimapolitischer Sprecher